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『奉仕しよう　みんなの人生を豊かにするために』
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川崎北ロータリークラブ会長の方針
『未来の川崎北ロータリークラブのために』
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川崎北ロータリークラブ

第 2975例会 令和 4年 5月 18日（水）
　（本年度第 31回）

点　鐘 峯岸雅宏 会長
司会と斉唱 妻鹿琢生 会場監督

生垣繁 ソングリーダー
　「それでこそロータリー」

出席報告
会員数 48名 出席 48名 欠席 0名

（対象外 0名） 出席率 100%

お客様紹介
　加藤 欣吾様（イノベーションゲートウェイ湘南 RC） 

会長報告 峯岸雅宏 会長

1. 現・次期合同 会長 ･幹事会の報告
5月 17日 ( 火 )18：00 から、精養軒にて行われました。
・中原 RCの 35年記念式典が 5月 19日（木）に行われます。
　会長および幹事が出席いたします。
・横浜本郷 RCが今期で解散となります。
2.  志村雄治ガバナーエレクトより、次年度に向けての資料が
届いております。横山会長エレクト・谷口次年度幹事あてに
お送りしました。ご対応をお願い致します。

3. 川崎市中原消防団より、消防大会中止の連絡が届いており
ます。

幹事報告 松下幸夫 幹事
1. 地区からの来信
① 女性交流会（輝く女性ロータリアンの集い）開催のご案内
が届いております。
日時：2022 年 6月 14日 ( 火 )　16：00-19：00
会場：ヨコハマ グランド インターコンチネンタルホテル 3F
会費：5,000 円
申込締切：5/31（火）
※クルーズ会員、星野妃世子会員、色摩会員にご案内済

② 下記冊子が届きましたので、関係の方にお渡し致します。
【2022-23 地区研修・協議会関連】
クラブ米山奨学委員長の手引き・米山記念奨学事業豆辞典・
米山記念奨学会チラシ

【地区・各委員会等発行冊子】
2020-21 D2590 年次報告書・ロータリー米山記念奨学会

　の 50年のあゆみ・米山奨学生の横顔
第 51回ローターアクト地区年次大会報告書・学友浜崎
2018-2021Vol10、11 合本版

2. 川崎鷺沼 RCより、研修セミナーのご案内が届いております。
　　　　　　　　　　　　　　　　　※ 5/16 メール配信済
日時：5月 20日 ( 金 )　研修会 15：30-17：30
会費：無料
場所：HOTEL ARU KSP 3 階　ギャラリー
講演：テーマ 「最近のＲＩの変化とその対応について」
　　　　～これまでのロータリーこれからのロータリー～
　　　　会員制度と会員増強について
講師： 刀根 ( とね ) 荘兵衛氏
　　　　RI 第 2650 地区 2016～17 年度ガバナー 敦賀 RC
※参加申し込みは、川崎鷺沼 RC事務局まで

3. 他クラブ例会臨時変更　　本日は、ございません

4. 他クラブ会報の回覧　　　川崎南 RC、川崎とどろき RC

委員会報告
佐久間馨 社会奉仕委員長
本日のフォーラムでは、過去に社会奉仕委員長を務めた方々
から、任期における社会奉仕活動の内容のご紹介と反省点、
今後への課題などをお話しいただき、皆様からのご意見も
伺いたいと思っています。

クラブフォーラム
社会奉仕委員会

佐久間馨 社会奉仕委員長

今年度は、川崎北 RC社会奉仕活動
として「小学校への防球ネット寄贈」
をし、タウン誌などに取り上げられ
ることによって RC の認知度向上に
貢献しました。年度末にあたり、
社会奉仕活動の本来の目的に対する
成果にも目を向けることによって、
今後のより良い活動に役立つ意見交換ができると良いと
思っています。

横山芳春 会員（2007 ～ 2008 年度 社会奉仕委員長）
　【活動】骨髄バンクチャリティー、全日本ジュニア空手道

選手権大会、川崎鈴虫まつり、防犯ネット贈呈、
中原警察署へ AED寄贈

前委員長の助言により地区補助金を申請し、まだ普及率の低
かった AEDを寄贈して、人命救助の一助となりました。
補助金申請は前年度中のため苦慮された年度もあったと
思いますが、次年度の社会奉仕委員長である半澤会員は、
すでに活動を開始してくださっています。皆様のご協力を
お願いいたします。



松下幸夫 幹事
社会奉仕委員会の活動自体が、先輩会員から奉仕活動の方
法を教えてもらう良い機会になっていると感じます。
地区補助金の申請締め切りは 3月で、申請前に会長、幹事、
社会奉仕委員長が説明を聴きに行く必要があるなど、年度前
からの準備が必要なので、ご注意いただき、皆様のご協力を
お願いします。
半澤剛 会員（2022 ～ 2023 年度 社会奉仕委員長）
次年度は、川崎北 RC社会奉仕活動として、「世界こども絵
手紙展」を開催したいと思っています。川崎市内の小中学生、
市内および 2590 地区在住の外国人のお子さん、RCとお付
き合いのある大使館の方々のお子さんに応募していただき、
ロータリーが掲げる 7つの重点分野のうちの 5番に役立つ
ようなイベントにしたいと考えています。
皆様のお力をお借りして成功させたいと思います。詳細は、
追ってお伝えしますので、ぜひご協力をお願いいたします。

ニコニコリポート 松田卓也 副会場監督
峯岸雅宏 会長、米山元章 副会長、松下幸夫 幹事
今日もいい天気、絶好の職場訪問日よりです。
昭和電工さんへは例会終了後みんなでバス移動です。
よろしくお願いします。
卓話は社会奉仕フォーラムです。皆さん進んで発言しましょう。
戸川俊雄 君
豊見山会員に会社が大変お世話になりました。家族、従業員、
皆で感謝いたしております。大変ありがとうございました。
武田信平 君
J リーグ第 13 節となる 5月 14 日、フロンターレはホーム
等々力競技場にて、アビスパ福岡と戦いました。前半は福
岡の固い守りにてこずり得点ができませんでしたが、後半
に入って 10 分、14 分と立て続けに得点、2対 0で勝利し
ました。これから中 2日、中 3日の連戦が 4試合続きますが、
チーム一丸で勝ち抜いて欲しいと思います。
社会奉仕委員会：佐久間馨 君
本日は社会奉仕委員会のクラブフォーラムです。
今後の社会奉仕活動のあり方をより良くするため、みなさま
より活発にご意見をいただきたいと思います。
職業奉仕委員会：末永直 君
会員各位、皆様の日頃の行いが良く、晴天に恵まれました。
本日の職場訪問、どうぞよろしくお願い致します。

ビール同好会： 柳澤信夫 君、生垣繁 君、大部哲也 君、
戸川俊雄 君、洪征治 君、宮崎秀樹 君、
豊見山徹 君

最近ウクライナのニュースが少なくないように思いますが、
早く解決してもらいたいものですネ !!
社会奉仕のフォーラム、大いに話し合いをしましょう !!

イノベーションゲートウェイ湘南 RC　加藤欣吾 様
親睦委員会： 大塚正一 君、半澤剛 君、星野将史 君、

高橋純司 君、丸山久 君、齊木貴 君、
相良久征 君、横山芳春 君、末永直 君、
谷口一成 君

昭和電工への職場訪問、楽しみにしています。

大塚正一 会員（2008 ～ 2009 年度 社会奉仕委員長）
　【活動】 AED 活用冊子を制作し消防署に寄贈
柳澤先生監修、フロンターレ協賛で制作した AED活用冊子は、
増刷要望が出たほど好評でした。
川崎北 RC会員のさまざまな力を有効に活用すれば、特長的
かつ社会的貢献度の高い奉仕活動ができると実感しました。
冊子には川崎北 RCロゴとフロンターレのロゴを配したので、
公共イメージの向上にも貢献できたと思います。
野口隆一 会員（2013 ～ 2014 年度 社会奉仕委員長）
　【活動】 小学校に苗とプランターを配布
早い時期に始動し、近隣小学校にヒアリングした上で、奉仕
活動の内容を決定しました。計画的に進めたことにより、
皆様からの多額の寄付金に地区補助金を合わせた豊富な予算
をもとに、効果的な奉仕活動ができたと思います。
奉仕活動は、継続することによって社会に根付かせることが
重要ですが、「前年度と似たような活動」には地区補助金が
出ない傾向があるので、それを踏まえて、今後の活動内容
や活動方法を検討すると良いと思います。
齊木貴 会員（2017 ～ 2018 年度 社会奉仕委員長）
　【活動】 子供たちが描いた美化活動啓発ポスターをアルミ

板に転写し掲示
中原区役所に要望を訊き、少ない予算で実現できて、地域の
他団体による協賛や継承がされやすい奉仕活動を選びました。
結果として、中原区（行政）、JR武蔵小杉駅、中原区の美化
委員会（NPO）が名前を連ねた地域ぐるみの美化活動として、
公共性の高い活動となりました。子供たちの思いを大切に
できたこともよかったです。
大部哲也 会員（2014 ～ 2015 年度 社会奉仕委員長）
　【活動】 AED の教育キット贈呈、AEDの講習会実施
当時は AED の認知度が低かったので講習会を実施しました。
さまざまな社会奉仕活動をした中で、川崎北 RCの奉仕活動
には、会員自らが身体を使って奉仕活動をするという発案
が少なく、予算を使って物品を購入して寄贈という傾向が
強かったことが反省点だと感じています。
関孝篤 会員（2015 ～ 2016 年度 社会奉仕委員長）
　【活動】 例年の社会奉仕活動ほか
詳細は、またの機会にご紹介させていただきます。
谷口一成 会員（2016 ～ 2017 年度 社会奉仕委員長）
　【活動】 鈴虫まつり、区民祭、消防、フロンターレ応援会、

空手の応援会
地区補助金申請に間に合わず例年の活動が中心となったこ
とが反省点ですが、その後、地区からのアドバイスにより
子供食堂への支援に協力した際に、子供食堂は不登校児の
サポートにもなること、どんな支援にも継続性が重要だと
いうことを知りました。大きな金額を集められたとしても、
単年の支援では活用方法が限られてしまうとのこと。川崎
北 RCの社会奉仕活動でも中長期的な取り組みができるよう
に考えていきたいと思いました。
妻鹿琢生 会員（2018 ～ 2019 年度 社会奉仕委員長）
　【活動】 小学校への通学路に交通安全ポスターを掲示
交通安全ポスターは少なくとも数年間は掲示されるので、
継続的な効果が期待できます。RCの社会奉仕活動の主旨に
も沿っており、各会員のネットワークを活用して、川崎北
RCの社会奉仕活動を世間に広く知らせることにも役立った
ので、良い企画だったと思います。


